

MUSIKSCHUL **BAND**



SEI DABEI!

Werde Mitglied der Starter- oder Bläserband.
Treffe neue Freund:innen und werde Teil der
Musikschulgemeinschaft.

Die Musikschulbands

Wer sind wir?

Starter- und Bläserband vereinen Blech- und Holzblasinstrumente mit Perkussionsinstrumenten zu einer Band. Die jüngeren Mitwirkenden (ca. zwischen 8 und 12 Jahren) kommen in der Starterband zusammen. Die erfahrenen Mitwirkenden (ab ca. 12 Jahren) treffen sich in der Bläserband.

Was machen wir?

In den wöchentlich stattfindenden Proben wird ein buntgefächertes Programm mit Musik aller Stilrichtungen erarbeitet, das bei verschiedenen Anlässen in der Region aufgeführt wird.

Wer kann mitmachen?

Es können alle mitmachen, die Freude am gemeinschaftlichen Musizieren haben und ein passendes Instrument spielen.

Was kostet es?

Dank der finanziellen Unterstützung des Vereins der Musikschule Region Wohlen sind die Kosten für die Bands symbolisch und betragen pro Semester lediglich zwischen 50 CHF und 70 CHF.

Wen kann ich fragen?

Bei Fragen steht die Musikschule gerne zur Verfügung.